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От чего зависит гласная 
в чередующихся корнях?

От ударения От согласной 
в корне

От суффикса

гар – гор

зар – зор

лаг – лож

раст – ращ- 
рос

кас - кос
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Гласная в корне зависит от 
ударения

 -гар- — -гор-

( (

     А
под ударением,

      О
 без   ударения

-зар-—- зор-
((

     А 
без ударения, 

   О 
под ударением



Исключение:    зоревать



Гласная в корне зависит от 
согласной

 -раст- — -ращ-

( (

     А
перед 

СТ и Щ

 -рос-
(

  О
перед 
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Запомни слова-исключения



Слова-исключения

росток

Ростов

Ростислав

отрасль



Гласная в корне зависит от 
согласной

 -лаг- — -лож-
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перед 

Ж

        О

      перед

           Ж   



Гласная в корне зависит от 
суффикса
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                              Тренажер 



  Если правильно-

-кас-
кос-

-зар-
зор-

-лаг-
лож-

-раст
(ращ)-
рос-

-гар-
гор-

Если неправильно-



А О

           Пол…жениео



                             Сл…жить

А О

о



           Изл…гает

А О

а



       Прил…гательное

А О

а



           Прил…жил

А О

о



          Пол…гается

А О

а



          Зал…жить

А О

о



         Подр…стающий

А О

а



          Рост…вская

А О

о



            Водор…сли

А О

о



            Р…стения

А О

а



              Р…сточек

А О

о



           Выр…щенный

А О

а



             Разр…слась

А О

о



              Г…рел

А О

о



              Заг…р

А О

а



               Г…рит

А О

о



             Обг…релые

А О

о



              Оз…рение

А О

а



              З…ренька

А О

о



            З…ревать

А О

о



              З…рево

А О

а



              З…ря

А О

а



            З…рянка(всполохи молнии)

А О

о



         Доз…ревывать

А О

о



            Оз…ренный

А О

а



             К…саться

А О

а



      
Неприк…сновенный

А О

о



           К…сательная

А О

а



         Прик…сновение

А О

о



           К…сающийся

А О

а



      Неук…снительно

А О

о



           К…снулся

А О

о



         Неприк…саемый

А О

а



Молодец !


